
令和７年４月１日          緑が丘自治会広報「緑の輪」     第１６５号（隔月刊）    - 1 - 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２面 みどり号通信 

３面 役員退任挨拶 

４面 緑のわ～わ～広場 

緑が丘の人口と世帯数 
2025/3/1 現在（名張市ホームページより）

●人口 2,227 （前年比 -34） 
（東 729・中 777・西 721）

●世帯数 977 （前年比 +9） の 

 
 
 
 
 

 

【主な質疑】 

・自治会費値下げする理由は？ 自治会の収入が減

るが問題はないか？ 

・緑が丘祭りの景品数を増やしてほしい。 

・コミュバスの最終便の時刻を早くしてほしい。 

・インフレで資産価値が下がっているので、資産運用

を検討してみては。 

など、頂いたご意見は役員会及びコミュバス運営協議

会にて検討します。 

 

令和７年３月２３日（日）、緑が丘コミュニティハ
ウス｢ひだまり｣において、緑が丘自治会定時総会が
開催されました。 
出席者 ３５人、委任状 ５８１人、合計６１６人。 
構成会員数 ８５６人の２/３以上となり、総会は

成立しました。議長に長尾さん(中１班)が選出され、
以下の議案が承認されました。 

令和７年度 承認事項 

自治会役員、活動方針 
活動計画、自治会予算 
各部活動計画と予算 

令和６年度 承認事項 

活動報告、決算報告 
各部報告および決算報告 
施設運営委員会報告 
 

新自治会長 挨拶 

松林 敏（中区長） 

  
 
 
 

一期２年を終えて後任選挙を 
行ったが、後任が見つからず再 
任となりました。 

この２年での大きな出来事ですが「夏祭りの復
活」「集会所耐震工事の見積り取得」「空家の植木苦
情対応」等、緑が丘住民の為の活動を行って来まし
た。それをするのが「区長の役目だろう」と批判さ
れる住民の方もいらっしゃると思いますが、安全で
安心できる緑が丘の為に自分は何ができるかを自
問自答して下さい。そしてやりたい事ができました
ら、是非次回の区長選挙に名乗りを上げて下さい。 
お仕事をしながら区長の任務を行われた区長経験
者もおられます。東、中、西の３区長で相談しなが
ら進めて行きますので、心配はいりません。 

次はあなたの番です！ 

 
 
 
 

このたび、西区長に選任され 
ました山本博史でございます。 

私が緑が丘に越してきました 
のは３０年ほど前になるのですが、途中１５年ほど
離れており、５年前に戻って参りました。その時、
最近少子化が問題となっている中、若いご世帯が増
えており、お子様方の元気な姿が見られ嬉しく思っ
たことを覚えております。一方、高齢化社会の波も
確実に押し寄せておりますので、年齢を問わず住み
やすい緑が丘を目指していければ、と思う所存であ
ります。 

組長も班長も未経験のまま区長に選任されました
ので、何かと至らぬところがあるかと思いますが、
皆様、なにとぞよろしくお願いいたします。 

陽春の候、緑が丘自治会員 
の皆様にはますますご健勝の 
こととお慶び申し上げます。 
平素は自治会活動に格別のご理解とご協

力を賜りまして厚くお礼申し上げます。 
さてこの度、丸井会長からバトンを受け継

ぎ、今年度の会長を引き受けさせていただく
ことになりました。班長、会計、中区長及び
副会長に続いて自治会活動４年目になりま
す。ラスト１年、右記のことに注力して参り
ます。 

① 必ず来る南海トラフ地震に備え、防災体制を整えます。 
  ・犠牲者を 1 人も出さないことを目指します。 
② 自治会役員の業務改善に取り組みます。 
  ・ＬＩＮＥの充実、草刈り等の外注、自治会費の徴収方法 

見直し、現役世代でも役員になっていただけるように
します。 

③ 公園の整備をします。 
  ・花壇作りに今年は取り組みます。 
  ・運動用具の整備（サッカーゴール、バスケットゴール

等）を検討します。 
新役員力を合わせて活動し、自治会が更なる発展をして

いけますよう今後も会員の皆様からのご指導とご鞭撻を賜
りますようお願いを申し上げます。 

自治会の皆様１年間よろしくお願いします。 

東区長 再任挨拶 

森原 一喜 

西区長 挨拶   

山本 博史 


